



Auenwaldschule Böklund Grundschule



WochenSchau (Schleswig)

28.11.2010

NAH UND NEU

Auenwaldschule Böklund

Grundschüler geben großes Weihnachtskonzert

BÖKLUND (heh). Am 3. Dezember um 17 Uhr stehen die Grundschüler der Auenwaldschule bereit, um ihr erstes Weihnachtskonzert aufzuführen. In diversen Arbeitsgemeinschaften und regelmäßigen Musikstunden treffen sich seit mehreren Monaten die ersten bis vierten Klassen der Auenwaldgrundschule. Mit viel Fleiß, Ehrgeiz und Spaß an der Kunst wurde geübt und trainiert. Leider wird der musikalisch-künstlerische Aspekt in der Entwicklung junger Menschen noch immer nicht hoch genug eingeschätzt. Langsam aber stetig reagiert die Bundesregierung auf die Problematik, dass nicht jedem Kind Musikunterricht ermöglicht wird. Die Ausstattung der Schulen jedoch hat sich nicht verbessert. Daniela Juhász, Leiterin der Au-

enwald Grundschule, ausgebildete Musikpädagogin und seit dem Schuljahr 2010 an dieser Schule, hat es jedoch geschafft: Jedes Kind ihrer Grundschule nimmt an den Vorbereitungen sowie an dem Konzert teil. Die dafür notwendigen Musikinstrumente sind entweder freundliche Leihgaben oder von ihr selbst zu Verfügung gestellt. Außerdem konnte für den Probenbetrieb das Instrumentarium und der Musiksaal der Regionalschule genutzt werden. Der Schulträger der Auenwaldschule, der die Bemühungen der Grundschule wohlwollend beobachtete, stellte kurzfristig und großzügig einen Grundstock an Stabspielen zur Verfügung. Jetzt spielen die Auenwald-Grundschüler mit großem Eifer und bereiten in den letzten Pro-



Die Probe für das Weihnachtskonzert läuft auf Hochtouren. Foto: Heinzel

ben das Konzert vor. Begabt oder nicht spielt hier keine Rolle. Die Aufführung wird so vielschichtig sein, dass einige Schüler Theater spielen, andere singen oder Gedichte vortragen und andere instrumental ihr Können darbieten. „Schön für die Kinder ist, dass sie ihren ersten Auftritt vor einem geneigten Publikum haben. Da kommen Mamas, Papas, Omas, Opas und Freunde. Alle werden von dem Mut, sich vor Publikum zu produzieren, begeistert sein. Außerdem ist das Programm so gestaltet, dass nie ein Kind alleine etwas vortragen muss, das geschieht immer in der Gruppe“, erklärt Frau Daniela Juhász. Das Konzert soll die

Kleinen auch auf spätere Aufgaben vorbereiten, die Angst vor großem Publikum soll ihnen genommen werden. Auszugsweise wird das Programm später noch einmal für die Kindertagesstätten Struxdorf und Böklund sowie für die Bewohner des Seniorenwohn-parks Buchenhain aufgeführt werden. Die Kinder sind schon sehr aufgeregt. schmücken aber trotzdem mit großer Begeisterung den großen Weihnachtsbaum in der Aula. In der kurzen Pause während der Vorführung werden von den Eltern und Schülern selbst gebackene Muffins, Apfelpunsch und Apfelschorle verkauft. Obwohl der Eintritt frei ist, hoffen die Mitwirkenden auf Spenden und einen Erlös aus dem Pausenverkauf, damit für die Schule neue Instrumente angeschafft werden können. In diesem Zusammenhang soll nicht unerwähnt bleiben, dass alle Interessierten herzlich eingeladen und auch Sponsoren willkommen sind.